

Vier Fragen

Sprintermeeting



Helmut Stadtmüller, Vorsitzender des Bruchsaler Schwimmvereins, organisiert mit Helfern das 25. Sprintermeeting am Samstag, 23. Februar, im Sasch.

Sehr viele Jugendliche

Was hat die Verantwortlichen vor 25 Jahren bewogen, dieses Meeting zu organisieren?

Stadtmüller: Als der Wettbewerb 1994 unter dem damaligen Vorsitzenden Jürgen Steinbrink ins Leben gerufen wurde, wollte der Verein etwas anderes anbieten als die Veranstalter im Umfeld, bei denen über alle Strecken geschwommen wird. In Bruchsal konzentrierte man sich dagegen auf die kurzen Distanzen über 50 und 100 Meter.

Wie ist die Resonanz der Sportler?

Stadtmüller: Dieses Jahr haben sich 276 Schwimmer vor allem aus Mittelbaden, aber auch aus Südbaden und der Pfalz angemeldet. Wir hatten in manchen Jahren mehr Starter, aber auch schon deutlich weniger. Wir bieten Wettbewerbe für alle Altersklassen in allen Disziplinen. Mit 90 Prozent der Teilnehmer sind sehr viele Jugendliche am Start, die jüngsten gerade einmal acht Jahre alt.

Wie lief die Vorbereitung auf die Jubiläumsveranstaltung?

Stadtmüller: Es zwar relativ schwer, Helfer zu finden. Aber der Verein hat ein seit Jahren eingespieltes Team von etwa 25 Personen, zehn davon bilden den engeren Kreis. Die Vorbereitungen haben im Juli des vergangenen Jahres mit der Suche nach einem geeigneten Termin begonnen. Später galt es, das Bad wettkampffähig zu gestalten. Zuletzt mussten Pokale organisiert und 400 Medaillen beklebt werden. Zudem bieten wir den Sportlern und den voraussichtlich etwa 250 Zuschauern im Eingangsbereich des Sasch Essen und Trinken.

Profitiert die Vereinskasse von der Veranstaltung?

Stadtmüller: Wir machen maximal einen kleinen Überschuss. Uns geht es darum, den Schwimmsport zu fördern. Außerdem bieten wir Sportlern jener Vereinen, bei denen wir bei Wettbewerben zu Gast sind, die Möglichkeit, die Kräfte zu messen.

for/Foto: for

i Service

Das Sprintermeeting im Bruchsaler Sasch beginnt am Sonntag, 23. Februar, um 9 Uhr und endet gegen 16 Uhr.

Vorankündigung vom 22.02.2019 in der BNN Titelseite des Bruchsaler Teils.

Auszug aus der BNN Ausgabe 45 Seite 23 vom Freitag, den 22.02.2019